

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Kemampuan kreativitas yang dimiliki oleh anak perlu distimulasi dengan bimbingan orang dewasa melalui media yang inovatif. Dalam proses penelitian, penggunaan media buku panduan menggambar tema diriku terhadap anak dengan gangguan obesitas dapat meningkatkan kemampuan kreativitas di setiap sesi yang dilakukan selama penelitian berlangsung.

Berdasarkan penelitian diatas hasil *treatment* menggunakan media buku panduan menggambar tema diriku yang dilakukan dalam jangka waktu 13 hari dapat memperoleh jawaban dari rumusan masalah. Sebelum diberikan perlakuan pada tahap *baseline-1* (A-1) oleh peneliti, kemampuan kreativitas anak dengan gangguan obesitas mendapatkan kriteria skor MB (Mulai Berkembang). Kemudian ketika diberikan pada tahap intervensi (B) perlakuan oleh peneliti, kemampuan kreativitas anak dengan gangguan obesitas mendapatkan kriteria skor BSB (Berkembang Sangat Baik). Setelah diberikan perlakuan *baseline-2* (A-2) oleh peneliti, kemampuan kreativitas anak dengan gangguan obesitas mendapatkan kriteria skor BSB (Berkembang Sangat Baik). Dengan demikian dapat ditarik kesimpulan bahwa media buku panduan menggambar tema diriku efektif digunakan untuk meningkatkan kreativitas anak dengan gangguan obesitas mencapai 74,0%.

5.2 Rekomendasi

Rekomendasi yang diajukan dari hasil penelitian dan kesimpulan bertujuan sebagai saran dari peneliti terhadap pihak terkait dan penelitian selanjutnya.

5.2.1 Bagi Guru dan Sekolah

Baiknya bagi guru dan sekolah sebagai pendidik juga lembaga pendidikan dalam proses pembelajaran dapat memberikan dukungan fasilitas yang menyesuaikan kebutuhan untuk menstimulasi kemampuan

anak sehingga meningkat dan berkembang dengan baik menggunakan media atau alat pembelajaran edukatif serta inovatif.

5.2.2 Bagi Orangtua

Baiknya bagi orangtua sebagai pendidik pertama di rumah dapat memberikan sebaik-baiknya motivasi terhadap kemampuan juga perkembangan yang dimiliki oleh anak menggunakan alat yang praktis menjadi media kreatif sesuai harapan.

5.2.3 Bagi Peneliti Selanjutnya

Baiknya bagi peneliti selanjutnya dapat melakukan ulang penelitian dengan ditambahkan jumlah subjek terkait pengkajian tentang media buku panduan menggambar tema diriku untuk meningkatkan kreativitas anak.